
 
Zusatzfrage von AM Wirtz 
Gehe ich Recht in der Annahme, dass wir über die Befahrung in der 19. und 20. Kalenderwoche 
wieder einen Bericht erhalten, dass man in der Umsetzung ähnlich verfährt und dies mitteilt. 
Antwort: 
Ja. 
Es werden immer wieder die gleichen problematischen Stellen angefahren. Es gibt immer noch 
Stellen, wo die Durchfahrt für Feuerwehrfahrzeuge problematisch ist. Wir können gemeinsam 
immer nur daran appellieren, dass jede Autofahrerin und jeder Autofahrer daran denken, dass 
diese 3,05 m Mindestbreite gewährleistet sein muss, damit die Drehleiter in diese Bereiche 
kommt. 
 


